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LA VII GALA DEL DEPORTE: '-"-"!!"I 

UNA BRILLANTE EDICION 

El 92 en imágenes Entrevista con el Alcalde 



DEPORTES 

Ambiente de gala en la fiesta 
del deporte 

Los premiados en la gran fiesta del deporte posan al final del acto 

El Director General de Deportes de la CAM entrega el premio al mejor 
deportista de la Comunidad a Blanca Fernández Ochoa 

2 GETAFE 

Un ambiente emotivo y entrañable rodeó esta 

VII Edición de la Gala del Deporte. La presencia 

de la mayoría de los premiados, la conversación 

telefónica con Alfonso, los chavales del Seseña 

Bercial ilusionados y la presencia de invitados 

de lujo fueron las notas destacadas de una no

che mágica. 

Peña/ver levantó suspiros de admiración entre 

las presentes y recibía su premio bajo la cerrada 

ovación del público. Blanca Fernández Ochoa, 

hacía de tripas corazón, viniendo a recoger el 

premio a pesar de la gravedad de su padre. No 

estuvo Miriam 8/asco, debido a sus compromi

sos deportivos, pero sí venía su hermana a reco

ger el galardón. Tampoco estuvo Alfonso, aun

que su voz retumbó a través de la megafonía 

sosteniendo un diálogo con el presentador, José 

· Angel de la Casa.

El acto tuvo como recta final la posibilidad de

relacionarse con los invitados, entre los que se

encontraban los jugadores atléticos Donato,

Vizcaíno, Juanito y Luis García. Tampoco faltó a

la cita Alfredo Di Stéfano, José Luis González o

( continúa en pág 19) 
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GETAFE no comparte necesariamente el 

criterio de sus colaboradores en los tra

bajos publicados en estas páginas. La 

opinión de esta revista se expresa única

mente en los editoriales. La pluralidad 

de criterios reflejada en las colaboracio

nes firmadas responde a nuestro deseo 

de mostrar la mayor amplitud de ideas 

en beneficio de nuestros lectores. 

EDITORIAL 

Bienvenido 1993 

2 

1993 ya ha finalizado y con él un año plagado de acontecimientos. 
Nuestro país ha tenido ante sí el reto de organizar al mismo tiempo 
unos Juegos Olímpicos, una Exposición Universal y una capitalidad 
cultural y lo ha saldado con éxito. Atrás han quedado las ilusiones, las 
incertidumbres, y las preocupaciones ... pero también los aplausos, los 
reconocimientos públicos y la euforia. Sólo quedan las imágenes de 
los recuerdos más imborrables. Y ahora, ante nosotros, todo un año 
por delante para afrontar los desafíos de un periodo incierto. 1993 se
rá el año de la abolición de las fronteras con el mercado único euro
peo y el año de la anunciada crisis económica. Muchos elementos pa
ra vivirlo de una forma serena. 

A nivel local 1993 será el año de consolidación de grandes equipa
mientos y el inicio de nuevos proyectos que seguirán contribuyendo a 
perfilar el Getafe del futuro. El comienzo de las obras de la nueva Ca

sa Consistorial, el desarrollo de unos polígonos industriales, la mate
rialización del plan joven aprobado recientemente, la puesta en mar
cha de medidas de protección del medio ambiente y la puesta en fun
cionamiento de nuevos equipamientos educativos, culturales y depor
tivos deben servir para elevar el bienestar de los vecinos del munici
pio. 

Sin la colaboración de los ciudadanos no es posible materializar 
cualquier proyecto. La Administración está obligada a crear los cana
les precisos para que éstos puedan trabajar por su ciudad y participar 
en su creación día a día. El reglamento de participación ciudadana re
cientemente aprobado debe servir este año que ahora comienza de 
vertebración de un municipio que ya ha demostrado en numerosas 
ocasiones su alto grado de participación y solidaridad 

VII Gala 
del Deporte 5 Partidos Políticos 
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PSOE 

E I pasado 18 de diciembre se celebró en el Polidepor
tivo de Juan de la Cierva la VII Gala del Deporte. 
Un año más el Polideportivo Juan de la Cierva se 

vistió de gala para reconocer y agradecer a todas aque
llas entidades locales deportivas, a los entrenadores, 

Se celebró 
educadores y voluntarios del de
porte local y a los deportistas ge
tafenses, el esfuerzo que realizan 
a lo largo de todo el año, para que 
en Getafe la actividad físico-de
portiva siga siendo una realidad 
cotidiana. 

la fiesta del 
deporte local 

Francisco Santos Vázquez Rabaz 

Un año más a los 12 premios 
locales se sumaron los tres pre
mios estatales para que el deporte 
local compartiera con las estrellas 

Concejal de Deportes 

del deporte sus premios. 
La Gala del Deporte ocupa en el calendario depor

tivo local una de las fechas brillantes de éste. 
Es importante resaltar el esfuerzo que dedican los 

profesionales de la Delegación de Deportes que por 
unos días "olvidan" sus tareas cotidianas y se convier
ten en decoradores, carpinteros y diseñadores para en
galanar el Polideportivo Juan de la Cierva. 

Y no menos importante constatar el prestigio que 
ha adquirido la Gala de Getafe fuera de nuestro muni
cipio, siendo hoy ejemplo que siguen pueblos de dis
tintos puntos de nuestro país. 

G etafe aparece desde hace años en todas las estadísti
cas, como uno de los puntos negros de la CAM en 

cuanto al número de tóxicomanos. Por consiguiente vi
vimos en una de las localidades donde el número de fa
milias afectadas por el problema de la droga es mayor. 

La Alhóndiga: Esta situación se ha hecho creciente 
hasta llegar a niveles alarmantes, en uno 

un barrio de los barrios más comprometidos so
cialmente de nuestra localidad: La Al-

COnfra 

la droga 

hóndiga-Fátima. Nuestro barrio ha de
mostrado en más de una ocasión que só
lo desde la acción popular, desde la pro
testa y desde la participación ciudadana 

Emilio Fernández Parra 
se consiguen la dignificación, las mejo
ras de un barrio y de la calidad de vida 
de los vecinos. Concejal del Partido Popular 

Salir a la calle en el barrio, atravesar 
la plaza Tirso de Molina, pasear por Alonso de Mendo
za y proximidades, supone, bien los sabeis vosotros, en
contrarse cuando menos con un paisaje triste. La com
pra-venta es simplemente descarada y el contemplar co
mo nuestros jóvenes se quitan la vida es simplemente 
deprimente. No olvidemos que los toxicómanos son en
fermos, clientes de la muerte, la muerte que les ofrecen 
aquellos a quien verdaderamente debemos perseguir: 
los proveedores o "camellos". 

Como era de esperar los vecinos de la Alhóndiga han 
sabido responder, comenzando con la elaboración de un 
documento, muy rico en su contenido, que expresa cla
ramente no sólo el sentir del barrio sino el profundo co
nocimiento de un problema que daña ya el tejido social 
de nuestras calles. 

p ARTIDOS POLÍTICOS

Este año a los: Antonio Navas, Cafetería Coco, Al
mudena Vara ... se han sumado como premiados los 
Ibercaja, Begoña Sánchez, "Chuvieco", Seseña Ber
cial, I ldefonso Fernández, Alfonso ... etc. 

Sin olvidar que por nuestro pueblo ya han pasado: 
"Epi", Carlos Sainz, "Sito" Pons, Arantxa S. Vicario, 
Sandra Myers, y este año Peñalver, Blanca Fernández, 
Lejarreta ... 

Casi 2.000 personas han podido vivir los momen
tos mágicos que supone compartir con los mitos del 
deporte estatal un agradable rato. A los premiados hay 
que sumarle el elenco de estrellas que se juntan para 
entregar premios: Juanito, Vizcaíno, Luis García, Do
nato, Di Stéfano, José Luis González, Ramos Marcos, 
y como novedad el mundo de la cultura con Antonio 
Ferrándiz. 

No hay que olvidar que estos premios están siendo 
adjudicados por la prensa y el deporte local, a través 
de un jurado que se reúne en sesiones grabadas en ví
deo para quien las quiera comprobar, y que deciden 
soberanamente a los elegidos. 

Esperamos seguir contando con patrocinadores, es
te año Caja Madrid, Alcampo Getafe y C.A.M., para 
poder organizar el acto más emotivo del deporte local. 

La VII Gala del deporte de Getafe ya es historia. 
Con nuevas ideas, nuevas aportaciones y renovada di
rección ya estamos haciendo posible la VIII Gala. En
horabuena. ■

Es esta, la participación, el único ingrediente explosi
vo que ha de comprometer decisivamente en el proble
ma a la Administración Local. Estamos de acuerdo en 
que la droga es un problema social en el que nos debe
mos implicar todos, sin colores políticos, en buscar so
luciones efectivas y tajantes: tanto para tender nuestra 
mano a los que han caído víctimas de la droga como pa
ra denunciar y perseguir a los que se enriquecen a su 
costa, pero no olvidemos que quien tiene la obligación 
de gobernar -en plácida mayoría absoluta- es también 
quien tiene que activar los recursos y los mecanismos 
sociales, profesionales y económicos necesarios para 
que todos pongamos fin a la lacra social que es la droga. 

No olvidemos que existe un instrumento eficaz a dis
posición de los vecinos: el Reglamento de Participación 
Ciudadana, que arbitra entre otras la posibilidad de ma
nifestar este tipo de problemas en las sesiones del Pleno 
del Ayuntamiento. Es el momento de utilizarlo. 

Pensar en soluciones efectivas a corto plazo, es pen
sar en la utopía pero todas las aportaciones han de ir 
vertebrando la mejora real de la situación. Estas solucio
nes han de pasar por el aumento en los presupuestos del 
93 de la partida destinada a atención al drogodependien
te, la realización de hojas informativas, folletos y dípti
cos dirigidos a los más jóvenes para disuadirlos del 
acercamiento a las drogas, ayuda y fomento a Asocia
ciones de Lucha contra las Drogas, crear un teléfono de 
barrio de información sobre toxicomanías, programas 
de ayuda y colaboración con familias de drogodepen
dientes, programas de inserción laboral de extoxicóma
nos, convenios con entidades privadas. Es un trabajo 
duro y un reto para el barro: la Alhóndiga lo acepta. ■
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p ART/DOS POLÍTICOS

A 
I inicio de esta legislatura I.U. planteó la adop

ción de medidas encaminadas a dar una solución 

global e integral a todos los problemas medioam

bientales y estas medidas llevaban unidas que exis

tiera una Concejalía de Medio Ambiente que agluti

nara el Departamento de Medio Ambiente propia

mente dicho (gestión, planificación e inspección) 

Para un futuro 

verde 

en Getafe 

José Antonio Rodríguez García 

Concejal de Izquierda Unida 

Departamento de Parques y Jardines y 

Departamento de Residuos Sólidos 

Urbanos y Limpieza Viaria. 

El Plan de Acción Municipal de 

Medio Ambiente, llega con año y me
dio de retraso, pero aún con este plan

teamiento l. U. ha señalado una serie 

de propuestas que se echan en falta en 

este Plan: 

a.- Plan de ejecución, gestión y se

guimiento de los distintos programas 

y su financiación adecuada. 

b.- En cuanto al Plan de protección del medio am

biente hídrico incluir: 

- Construcción de nueva depuradora, saneamien

to del arroyo Culebra, integrar definitivamente los 

puntos negros de vertido de la red de saneamientos, 

y seguimiento de una serie de principios para el aho

rro de agua en parques y jardines. 

c.- En lo referente al Plan de Gestión de Residuos 

es necesario adoptar el Plan Integral de Recogida Se

lectiva, elaborado por I.U. y las asociaciones ecolo

gistas; priorizando la recogida selectiva en origen 

(sistema separación en dos bolsas), y plan de conser

vación de las zonas donde se ha realizado la limpieza 

de escombros, y un plan de residuos inertes que con

temple desde su generación hasta su eliminación. 

d.- Elaboración de un Plan de ahorro energético 

en el municipio. 

e.- Que se incluya el compromiso de no permitir 

impactos medioambientales de planes urbanísticos, 

industriales y obras públicas. 

f.- Plan de repoblación con plantas autóctonas, de 

podas y traslado de árboles y el control de los pla

guicidas. 

g.- Suprimir las torres de alta tensión en suelo ur

bano, creación de un banco de datos de utilización 

industrial de residuos tóxicos y peligrosos y creación 

de un servicio especial para recogida de CFC,s (ne

veras). 

h.- Potenciar itinerarios verdes urbanos; ampliar 

zonas peatonales y carriles-bici. Creación de una 

Aula de la Naturaleza y ampliación de las sendas 

ecológicas y rutas verdes para bicicletas. 

Estas son las líneas generales para conseguir un 

municipio más ecológico; desde aquí l. U. les desea 

un Feliz 1993 más verde y próspero. ■ 

¡Aquí estamos ... ! 

• 

Todos los jueves de 18,05 a 19,00h para contarte, para decirte, para informarte ... Para lo que tú quieras. 

Llama al 682 43 94 y deja en el contestador tu pregunta. Temas de contratos, servicio militar, vivienda, empleo, 

sexualidad, anticoncepción, viajes, cursos, profesiones. Todo, todo cuanto desees saber, podrás ecucharlo en 

¡AQUI ESTAMOS ... ! 

YA SABES MARCA EL 682 43 94 Y ESCUCHA RADIO GETAFE EN EL 101.8 DE TU DIAL 

LOS JUEVES DE 18,05 A 19,00 A PARTIR DE DICIEMBRE. 

¡AQUI ESTAMOS ... ! es un programa de información juvenil con temas de actualidad, y profesionales que responden 

a tus preguntas. Emite la Concejalía de Juventud y Deportes del Ayuntamiento de Getafe. 
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BALANCE 

1992 en imágenes 
1992 ha concluido y es tiempo de hacer balance. Getafe, ha cambiado en estos 366 días. El esfuerzo común hace 
posible que esta ciudad sea día a día una ciudad nueva, en la que los proyectos se convierten con la participación 

de todos en una realidad palpable. Equipamientos como el Centro Cívico del Bercial, el Centro de la Mujer, el 
parque de Castilla-La Mancha o la plaza de las Eras facilitan la convivencia de los vecinos y les ayuda a disfrutar su 

tiempo de ocio, y de formación. Actos como la semana de Europa, el festival de Espacios Abiertos, las fiestas 
patronales, o el programa de ayuda a Somalía muestran como la participación ciudadana es uno de los elementos 

característicos de Getafe, donde los vecinos no sólo participan sino que se solidarizan con los pueblos que lo 
necesitan. 

Hemos tenido también visitas ilustres como la del Presidente de la Comunidad, Joaquín Leguina o la del presidente 
de la República Arabe Saharaui Democrática Mohamed Abadelaziz y hemos disfrutado con la actuación de 
nuestros deportistas en los Juegos Olímpicos, representados todos ellos en el oro conseguido por nuestro 

convecino, el futbolista Alfonso. 

1992 ya acabó y estas son sus imágenes más significativas, a partir de ahora nuestra cámara ya está preparada 
para captar las mejores imágenes de 1993. 

1992 fue el año de consolidación del Hospital Universitario de Getafe 

El Ayuntamiento se ha reunido en varias ocasiones con los sindicatos 
ce 00 y UGT 

' 
I 

/ 

/ 

/ 

/ 

'
/ / 

/ 

El 6 de marzo se inauguró el Centro de la Mujer en la calle 
de San Eugenio 
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BALANCE 

El 8 de abril nos visitó el Presidente de la República Arabe Saharaui Democrática, Mohamed Abdelaziz 

Luis Cobos fue el pregonero de las tiestas locales el 6 de junio La Antorcha Olímpica pasó por Getafe el 9 de julio 
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El 17 de 
octubre se 

puso en 
marcha en 

El Bercial el 
mayor 
Centro 

Cívico del 
municipio 

BALANCE 

El 5 de 
octubre los 
niños 
expresaron 
sus 
sugerencias 
al Alcalde 
en un Pleno 
Infantil 

El Presidente 
de la 
Comunidad 
de Madrid, 
Joaquín 
Leguina 
inauguró el 6 
de diciembre 
el Parque de 
Castilla-La 
Mancha 
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E NPUNTA 

A las puertas de un nuevo año es 

hora de hacer balance y nuevos 

proyectos de futuro. Hemos 

querido acercarnos al Alcalde de 

Getafe, Pedro Castro, para que nos 

cuente la memoria de Getafe en 

este año que se nos va y los 

proyectos que aguardan y que 

contribuirán a que esta ciudad siga 

renovándose. En 1993, también se 

cumplirán diez años de su toma de 

posesión como Alcalde de este 

municipio. Estas fueron sus 

respuestas. 

Entrevista con Pedro Castro 

En 1993 se consolidarán los proyectos 
que posibilitarán el desarrollo 
económico de Getafe 

• La última década será difícil de repetir.

• Me gustaría recordar que debemos conjugar

más a menudo el verbo tolerar.

- ¿ Qué balance puede hacer de la

actual legislatura? 

- Muy positivo. En este tiempo se ha
consolidado el desarrollo del Plan de vi

viendas "Vivir en Getafe" con la puesta 
en marcha de las primeras 766 viviendas. 
Este año además es el de consolidación de 

los grandes equipamientos supramunici
pales. Se ha consolidado la Universidad 

Carlos III con 6.000 alumnos matricula

dos, el Hospital Universitario que empezó 
con grandes dificultades y hoy es una bri

llante realidad, ya que es el Hospital de 

más alta calidad de la zona sur, la Escuela 

Profesional de Idiomas que empezó con 
ciertos balbuceos y ahora es su segundo 
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año de funcionamiento. Se han iniciado 

también los trámites para la puesta en 

marcha de tres polígonos industriales. 

- ¿ Qué polígonos son éstos?

- Uno sería el que está desarrollando

la Sociedad Estatal de Equipamiento del 
Suelo (SEPES), el de los Olivos que es 

iniciativa enteramente municipal y el de 
los Molinos. De todas formas no debemos 
olvidar la gran operación urbanística del 
sur que ya está en la fase de expropiación 

y que es la del Arroyo Culebro. Allí se 

prevé la instalación de grandes industrias 
como Papelera Peninsular y la instalación 

del Centro Internacional de Transportes. 
- Uno de los problemas más acu-

ciantes en este final de año es el de la 

crisis económica, ¿cómo ve el Alcalde la 

situación laboral e industrial de Getafe? 

- La industria en Getafe es vital. Es

verdad que se está convirtiendo cada vez 
más en un área más de servicios, terciaria, 

porque así lo marca la Comunidad, pero 
no podemos olvidar que somos la zona 
más industrial de nuestra Comunidad. 

- ¿ Y económicamente hablando có

mo se presenta el próximo año? 

- Si el 92 fue el inicio de todos estos

proyectos, el 93 será la consolidación de 
los mismos. Hablar de la creación de 

5.000 puestos de trabajo entre estas cuatro 
infraestructuras que he mencionado ante-



riormente no sería irracional, pero tam
bién hay que contar con la cantidad de 
puestos de trabajo indirectos que la puesta 
en marcha de estos polígonos acarrearía. 
Además todo esto llevaría como conse
cuencia la creación de una red de infraes
tructuras y servicios viarios necesarios 
que, en definitiva dotarían a la ciudad de 
nuevos equipamientos. 

Sector 111 

- Estos días está de actualidad la po

lémica suscitada por la decisión del 

ayuntamiento de pasar al cobro los va

dos del Sector Tres ¿Qué piensa el Alcal

de sobre este asunto? 

- El Sector Tres es fruto de una forma
de entender el desarrollo urbanístico de 
una ciudad en libertad. A lo largo de su 
existencia ha habido múltiples desafíos y 
ahora estamos en otro más. Puede haber 
personas que piensen que el Sector Tres 
puede ser privado, eso es un error; le qui
taría libertad al barrio y la prestación de 
servicios municipales básicos como el 
alumbrado no se podría hacer. Respecto a 
este problema en concreto, algunos veci
nos me dicen, pero Alcalde ¿y si yo no 
quiero tener garaje? y tengo que contes
tarles que cuando se pidió la licencia de 
obras de su vivienda se pidió ese garaje y 
que este garaje ha permitido que su vi
vienda tenga 90 metros de superficie lími
te para que se hayan podido acoger a las 

El Sector Tres es fruto de una forma de 

entender el desarrollo urbanístico de una 

ciudad en libertad 

ventajas de los créditos subvencionados 
de las viviendas de protección oficial. Pe
ro además hay algo que se llama solidari
dad, si en el resto de Getafe se paga ¿por 
qué no en el Sector Tres?. 

- El plazo para pagarlos se ha am

pliado al 21 de enero ... 

- Sí, se mantiene porque además en el
último pleno del año se aprueba la forma
lización de un proceso que dura ya tiem
po, que es la asunción del barrio por parte 
del Ayuntamiento. Se ·cumplirá así una 
apuesta de que éste sea un barrio más de 
Qetafe; el 7 de octubre de 1980, se me ha 
quedado grabada la fecha, tuve que asu
mir la responsabilidad con no todos los 
votos a favor de los grupos políticos de 
dar la primera licencia de obras con los 
votos a favor de mi grupo político. Hoy 
me voy a encontrar con la misma situa
ción de tener que asumir la decisión en 
solitario de elevar a documento público la 
asunción definitiva del barrrio. 

- En la Avenida de John Lennon

existe una zona de cuarteles en los que el 

Ayuntamiento está interesado. ¿ Cómo se 

van a recuperar? 

- Estamos hablando con los responsa
bles de la Primera Región Militar para sa
ber los cuarteles que serían necesarios pa
ra el Ministerio de Defensa. Hay dos que 
parece que ellos no los necesitarían tanto 
y serían los primeros en recuperar; nues
tra idea es recuperar todos. Allí podría
mos instalar equipamientos administrati
vos que servirían para descentralizar las 
Administraciones radicadas en la capital. 
Madrid debe descargarse de Direcciones 
Generales, Consejerías. Yo defiendo esta 
descentralización para que se esté más 
cerca del ciudadano, que cuando tiene un 
problema de educación, salud, cultura ... 
no se va al Ministerio correspondiente, va 
a ver a su Alcalde. 

Próximos proyectos 

- ¿ Qué nos puede contar del despla

zamiento de la vía dentro de ese marco 

de ciudad que usted quiere? 

- Próximamente vamos a firmar un
convenio con el Ministerio de Obras Pú
blicas, y la Comunidad que nos va a per
mitir el iniciar un estucl;o geotécnico del 

suelo. Pero no debemos olvidar que es un 
trabajo a largo plazo y que supone una in
versión de doce mil millones de pesetas. 
Pero ya es importante que las tres admi
nistraciones nos pongamos de acuerdo en 
la necesidad de desplazarla. Este despla
zamiento permitirá crear una gran arteria 
de comunicación norte-sur. Además per
mitirá el desarrollo del suelo de la Uni
versidad. 

- Recientemente el Pleno aprobó una

moción que condenaba el racismo y la 

xenofobia. ¿ qué piensa el Alcalde al res

pecto? 

- Me gustaría recordar que debemos
conjugar más a menudo el verbo tolerar; 
frente a la ola de racismo y xenofobia que 
exite, las ciudades debemos luchar contra 
esas acciones. No es posible ver imágenes 
dantescas por televisión y luego actuar de 
forma diferente, en la vida cotidiana. 

- ¿ Qué proyectos concretos tiene pa

ra el próximo año? 

- Bueno pues así de una forma breve:
la materialización de los cuatro polígonos 
industriales de los que hemos hablado, la 
puesta en marcha del Centro de Forma
ción de Altas Tecnologías del Sector Tres, 
la puesta en funcionamiento del Centro 
Cívico de la Alhóndiga, los Polideporti
vos de Juan de la Cierva, Margaritas y 
Sector Tres, la Escuela Infantil Cascanue
ces, Cuatro nuevos Centros de Salud en el 
Bercial, calle Cataluña, San Isidro y Pera
les del Río, el Centro de día de la Tercera 
Edad de la calle Padre Blanco, el comien
zo de la Residencia Universitaria, y el ini
cio de construcción del nuevo Ayunta
miento. 

- En febrero de 1993 se cumplen diez

años de su toma de posesión como alcal

de, ¿Cómo vive este décimo aniversario? 

- Con agradecimiento, a todos los
hombres y mujeres que han confiado en 
mí y que han hecho posible que mi dedi
cación al municipio dure ya catorce años. 
Quiero decir a todos que la transforma
ción que ha experimentado esta ciudad no 
es sólo fruto de este Alcade, es fruto del 
trabajo del conjunto de los ciudadanos. 
Será una década imposible de repetir, por
que la Universidad se podrá hacer más 
grande pero no se va a hacer otra, lo mis
mo se puede decir del Hospital. ■
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NortoAs 

El 7 de enero 

Inicia sus 
actividades la 
Escuela Infantil 
Cascanueces 

El próximo 7 de enero inicia sus activida
des la Escuela Infantil "Cascanueces" que 
está situada en el barrio Ventorro-Barda
lón. La capacidad eproximada es de 
100-104 niños. El personal de esta escue
la infantil está compuesto por un director,
siete tutores de grupos, tres educadores
de apoyo, un pinche de cocina, una coci
nera, un conserje, tres limpiadores y un
auxiliar administrativo. ■

Primer encuentro 
de mujeres 
empresarias de 
Getafe 

Del 14 al 19 de diciembre se ha desarro
llado en el Centro de la Mujer situado en 
la calle de San Eugenio el Primer En
cuentro de Empresarias de Getafe. Este 
encuentro se cerró con una mesa redonda 
con la presentación de experiencias todas 
ellas de máximo interés, si bien destaca
ron por la novedad, el estudio de arqueo
logía y la autoescuela montados ambos 
exclusivamente por mujeres. 

En las conclusiones se recogió todo 
aquello que las mujeres tienen en común 
para llevar a cabo su tareas: sentido de la 
responsabilidad, coraje, ilusión, capaci
dad de riesgo y una organización hori
zontal con objetivos comunes, en definiti
va una organización empresarial basada 
en la autofinanciación y no en la protec
ción de la Administración. ■ 
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245 nuevas plazas en el barrio de la Alhóndiga 

Aprobado un aparcamiento 
subterráneo en la finca 
Ericsson 

El Peno Extraordinario celebrado el pa
sado 17 de diciembre aprobó, con las 
abstenciones del Partido Popular e Iz
quierda Unida los pliegos de condicio
nes técnicas para las obras de construc
ción de un aparcamiento subterráneo en 
la calle de Leganés sin, en el barrio de 
la Alhóndiga. Este proyecto es el inicio 
del desarrollo de la zona ocupada por la 
antigua fábrica de Ericsson. 

El futuro aparcamiento subterráneo 
tiene una superficie de 5.500 m' bajo ra
sante y contará con 245 plazas de apar-

camiento distribuídas en dos plantas. La 
inversión prevista es de 254 millones de 
los cuales, 180 se destinarán a la cons
trucción del aparcamiento subterráneo y 
74 millones a la urbanización exterior. 

El proyecto contempla también la 
construcción de un quiosco de ocio en 
la cubierta de aparcamiento, el acondi
cionamiento del entornó, y la urbaniza
ción y conexión viaria entre las calles 
de Felipe Calleja y Leganés. 

El plazo de ejecución de este proyec-
to es de 14 meses. ■ 

SERVICIO MUNICIPAL DE RECOGIDA 

DE ENSERES USADOS 

El Ayuntamiento de Getafe cuenta con un servicio de recogida 

de enseres usados. Para utilizar este servicio las personas 

interesadas deben ponerse en contacto con 

el teléfono 682 29 38 y concertar la recogida. 



Un grupo de profesionales del Pedro Patiño 

Trabaja para eliminar las 
barreras arquitectónicas 

Profesionales de distintas áreas de la Comunidad de Madrid llevan un tiem
po trabajando en un programa de eliminación de barreras arquitectónicas 
y urbanísticas. Estos profesionales desempeñan su labor en el Centro de 
Formación Pedro Patiño que está situado en el barrio del Bercial. Desarro
llan el proyecto un periodista, un aparejador, dos ingenieros, una trabaja
dora social y dos historiadores. 

El programa que desarrolla este grupo 

busca favorecer la movilidad del colecti

vo de disminuidos físicos que con cual

quier tipo de limitación ven impedido su 

desarrollo personal y su integración so

cial. Este proyecto impulsado por la Con

sejería de Economía de la Comunidad de 

Madrid contempla no sólo la detección de 

estas barreras sino también las soluciones 

que se deben adoptar para solucionar este 

problema. 

El programa consta de cuatro áreas y 

tiene como objetivo la sensibilización de 

la sociedad frente a estas dificultades. 

Actividades tan comunes como ir al ci

ne, asistir a cursos, o salir a tomar unas 

copas están vetadas para muchos de los 

colectivos de nuestra sociedad. Minus

válidos, personas con discapacidades 

transitorias, embarazadas, tercera edad 

no pueden ejercer muchas de las activi

dades que se realizan habitualmente de-

s ERVIC/05 SOCIALES

bido a la existencia de barreras arquitec

tónicas. 

Sustituir escaleras por rampas, rebajar 

bordillos o promover futuras actuaciones 

sobre esta cuestión son algunas de las ta

reas que estos técnicos están llevando a 

cabo. La necesidad creciente de cambiar 

este estado de cosas, de hacer más fácil la 

salida a la calle de estas personas, ha im

pulsado a los Ayuntamientos y a la Admi

nistración en general a tomar medidas. 

Getafe cuenta con una ordenanza para 

la eliminación de barreras arquitectónicas 

aprobada en 1981. Algunos de los centros 

ha ido adaptando sus instalaciones antici

pándose a las necesidades de estos colec

tivos pero todavía queda mucho por ha

cer, ya que aún perduran servicios no ap

tos para disminuidos físicos y algún otro 

tipo de impedimento urbanístico que poco 

a poco se intenta corregir. 

La Administración Local y la Autonó

mica han apostado para que se lleve ra

cionalmente no sólo las modificaciones 

en centros ya existentes, sino que los pro

yectos que se materializarán en un futuro 

respeten la normativa vigente. ■

Clínica Dental 

Horario continuado de 1 O a 21 h. de lunes a sábados 

• Revisiones periódicas gratuitas

• Financiación propia y sin intereses

• Tratamientos rápidos y sin dolor

• Trabajos garantizados

• 1 ª consulta y presupuesto gratis

• Se aceptan tarjetas de crédito

DENTUS 
Urgencias sin cita previa 

CL/N/CAS DENTALES 

e/ Ramón y Caja!, 33 Uunto a estación RENFE) Tel 682 44 54 Getafe 

GETAFE 13 



f ouCACION 

Con una beca 

de 500.000 pesetas 

El Instituto de 

Bachillerato José 

Hierro premiado 

por el Ministerio 

de Educación 

y Ciencia 

El Instituto de Bachillerato José Hie
rro, antes denominado Getafe VI, ha 
sido premiado por el Ministerio de 
Educación y Ciencia por un proyecto 
medioambiental presentado por este 
Instituto. La cuantía del premio ha 
sido una beca de 500.000 pesetas. 

El proyecto denominado "IB Ge
tafe VI y el Medio Ambiente" pre
sentaba un programa completo de 
Educación Ambiental que compren
día ajardinado de los espacios de re
creo, reciclaje de papel y pilas, for
mación del huerto escolar, vivero de 
árboles y cultivo de hongos. En este 
proyecto han participado 156 alum
nos y alumnas del citado centro junto 
a siete profesores y profesoras, fuera 
del horario escolar a través de los lla
mados seminarios de Educación Am
biental de Ciencias Naturales y Edu
cación Física. 

Con este proyecto el Instituto José 
Hierro ha conseguido crear y mante
ner 300 metros cuadrados de huerto, 
la plantación y el mantenimiento de 
135 árboles de diferentes especies y 
la creación de un vivero para la re
producción de árboles y arbustos, en 
las zonas exteriores del recinto del 
Instituto. Dentro de este programa 
tan completo de Educación Medio
ambiental se han colocado contene
dores de pilas y papel con el compro
miso de su recogida periódica. 

Este tipo de actividades han su
puesto un cambio sustancial del pai
saje externo del Instituto, así como 
una mayor concienciación y aprendi
zaje en materia de Educación Am
biental de los alumnos y alumnas de 
este Instituto. En el proyecto han 
participado el Ayuntamiento de Geta
fe y la Asociación Ecologista Alban
ta. ■
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f HlfRRO entre nosotros 

El 21 de diciembre 

El poeta José Hierro asistió 

al 11 bautizo 11 de su instituto 
El poeta José Hierro asistió el pasado 21 de diciembre al acto de nomina
ción del Instituto de Bachillerato número VI como de José Hierro. La direc
ción del Centro organizó el mismo día el IV Certamen de Poesía, en el que 
formaba parte como jurado José Hierro junto a José Infante, Claudio Rodrí
guez y Pureza Canelo, además de Antonio Lisón, profesor de Lengua y Lite
ratura del 1B Getafe XIII, Rafael Troncoso profesor de Historia en el 1B Anto
nio López, Luis Miguel Orbaneja profesor de griego del Antonio López, y 
María Alvarez, Félix Velasco y Pilar Díez profesores de latín, lengua y litera
tura e inglés del 1B José Hierro. 

Fue una jornada especial de homenaje a 
este gran poeta que contó con la lectura 
de las poesías premiadas y la inaugura
ción de diversas exposiciones. Estos actos 
tenían como objetivo lograr la más amplia 
participación posible de los jóvenes de la 
zona sur de Madrid, en un acontecimiento 
de estas características, todo ello con un 
ambiente motivador y distendido. Al acto 
asistieron también el Alcalde de Getafe, 
Pedro Castro y el Concejal de Educación 
Rafael Caño. 

José Hierro ha recibido numerosos pre
mios literarios sin bien cabe destacar el 
"Adonais" de poesía en 1947, el "Nacio
nal" de Literatura en 1952, el premio de 
la Crítica en 1957 y 1964, el premio 
"Príncipe de Asturias" en 1981 y el "Pre
mio de las Letras" en 1990. 

Su obra poética se concentra en los Ji-

bros Tierra sin nosotros (1947), Alegría 

( 194 7), El viento del sur ( 1950), Con 

las piedras, con el viento ... ( 1950), 
Quinta del 42 ( 1953), Estamos yacentes 

( 1955), Cuanto sé de mí ( 1957), Libro 

de las alu cinaciones ( 1964, 86) y Agen

da (1991). 
Desde 1947 en que aparecieron sus pri

meros libros el nombre de José Hierro 
ocupa un lugar de honor en la poesía sur
gida en nuestro país después de la Guerra 
Civil. Se le apreció ya en los años de auge 
de la "poesía social" intuyendo ya enton
ces lo que ésta podría representar como 
testimonio de un tiempo histórico. Ac
tualmente la crítica también le considera 
"poeta puente", puente entre la primera 
promoción de posguerra y la que le sigue, 
y puente entre los poetas del 27 y la poe
sía actual. ■



Juguetes ... ¿o juego? 
El Servicio Psicopedagógico Municipal llama la atención en el siguiente 
artículo sobre la importancia de jugar con los niños y olvidarse un poco 
del consumismo que empuja a la compra de juguetes cada vez más sofis
ticados en estas fechas. Este servicio no sólo trabaja con los alumnos 
pues realiza su labor también con los padres. El estudio del niño lo reali
zan teniendo en cuenta todos sus ambientes, el barrio, la familia, el co
legio ... 

La compra del juguete navideño -Reyes 

Magos, Papá Noel, Santa Claus- se ha 

convertido en un interesante y hasta di

vertido asunto a observar. 

Visitando los grandes almacenes (si es 

fin de semana, mejor), tenemos múltiples 

ocasiones de constatar que, a pesar de la 

diversidad de personas que rodean, mani

pulan y estudian las monumentales torres 

de juguetes, los comportamientos ante la 

compra son, con relativa frecuencia, simi
lares, o mejor dicho, agrupables por cate

gorías. 

Están "los precavidos". Padres y ma

dres, abuelos y abuelas, tíos y tías y de

más allegados, que llevan anotados los ju

buetes ... y las marcas ¡ No faltaba más! 

solicitados por hijos, sobrinos, nietos. 

Suelen ser rápidos y diligentes en efectuar 

sus compras. Si surgen discusiones por el 

elevado precio a pagar, acaban claudican-

do. ¡Cómo van a dejar que se frustren las 

ilusiones intantiles' 

Otra categoría de compradores, es la de 

"los concienciados". En esta categoría se 

incluyen, desde los que buscan que el ju

guete distraiga pero también instruya, es 

decir, el juguete "didáctico", hasta los que 

difícilmente pueden adquirirlos sin con
tradicción con sus propias ideas sobre la 

paz y la igualdad de los sexos. 

Los primeros lo tienen fácil. Las casas 
comerciales se encargan de informar al 

consumidor cómo se desarrolla la inteli

gencia utilizando éstos juguetes. Los se

gundos, pasean su mirada por las enormes 

torres, resistiéndose a abdicar de sus prin

cipios y tener que adquirir un disfraz de 

Supermán o la escultural "Barbie". 

Otra tercera categoría es la de los de

sesperados. Abundan más la víspera del 

día escogido por la familia para el aconte-

(oNSUMO 

cimiento esperado. Para entonces, suelen 

agotarse en los grandes almacenes aque

llos juguetes que más tiempo y con imá

genes de más gancho para los ojos infan
tiles, aparecen en televisión. 

Preguntan ansiosos a los dependientes 

si en otro establecimiento lo podrán en

contrar. La pareja se reprocha el uno al 

otro, haber dejado las compras para últi

ma hora. Al final, acaban adquiriendo al

gún juguete (casi siempre carísimo), con 

el temor de no satisfacer las expectativas 

de los niños/as. 

La verdad es que se nos está compli

cando muchísimo la compra del juguete 

navideño. Por eso, no es extraño que los 

adultos nos molestemos y sorprendamos 

del poco caso y escaso tiempo que, pasa

da la euforia del primer momento, los ni

ños/as les dedican. 

No estaría de más recordar, que quizás 

lo más importante no sea el juguete, sino 

el juego. 
Juego que un niño/a es capaz de reali

zar con su cuerpo, con otros niños/as, con 

cosas sencillas, con los adultos ... y, entre 
éstos, sus padres son compañeros ideales. 

El tiempo que los padres dedicamos a 

los hijos, normalmente tiene poco de jue

go. Rescatar un tiempo relajado, sin prisas, 

donde nuestros hijos perciban que todos lo 

estamos pasando bien, puede ser el mejor 
regalo de Reyes ... y de todo el año. ■
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(uLTURA 

Premio a la 
Asociación Cultural 
Amauta 

La Asociación Cultural Amauta conse
guía el tercer premio en el Certamen de 
Villancicos en Madrid, organizado por la 
Organización Nacional de Ciegos, 
ONCE. En él tomaban parte 43 corales 
de todo Madrid, lográndose un alto ni
vel. 

Pasaban la fase preliminar y llegan a la 
final, consiguiendo el citado tercer pues
to, que hace que este grupo, dirigido por 
Pepe Vale1,cia, sea de los más importan
tes de la localidad. 

La Asociación Cultural Amauta, gente 
de teatro y música, como ellos mismos se 
definen, llevan en el mundillo del teatro 
desde hace diez años y como grupo de 
folk, en el que han sido galardonados, tan 
sólo cuentan con siete meses de rodaje. 

El debut como grupo de folk se reali
zaba en mayo del 92 en la Casa de Anda-
1 ucía, su casa, al ser la mayoría de sus 
componentes socios de ella. Ya se les co
noce con el sobrenombre de "La Voz de 
Terciopelo". Desde aquí la enhorabuena 
para esta asociación cultural, premiada y 
reconocida en un certamen musical con 
villancicos de fondo. 

Amauta asimismo obtuvo el pasado 
día 19 de diciembre el primer premio en 
el certamen de villancicos de Leganés en 
el que participaron nueve asociaciones 
culturales de Leganés y Getafe. Estos dos 
acontecimientos ponen de manifiesto la 
calidad alcanzada por el grupo en el pre
sente año. ■ 

Exposición texti 1 
en la Pablo Serrano 

El Taller Escuela Textil "Trama" de Le
ganés expondrá parte de su obra entre los 
días 14 al 28 de enero en la Sala de Expo
siciones Pablo Serrano del Sector III. Es
te taller tiene como objetivo enseñar y 
crear con algo tan sencillo como las pro
pias manos y las fibras textiles que· la na
turaleza ofrece. 

En la exposición habrá obras de las 
alumnas y las promotoras del taller, Julia 
Panadero y Montserrat Calvo. Estas dos 
mujeres han expuesto en la Sala Joan Mi
ró, Centro Cívico Julián Besteiro y La 
Fortuna (Leganés), además de participar 
en las dos últimas muestras de la Feria de 
Artesanía Popular de Madrid. ■
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La Comunidad de Madrid 

fomenta la asistencia 

de escolares a los teatros 
La Comunidad de Madrid desarrollará distintas actividades con el objeti
vo de potenciar y fomentar la asistencia al teatro entre los madrileños, 
según el convenio firmado el pasado 15 de diciembre, entre el consejero 
de Educación y Cultura, Jaime Lissavetzky, y los presidentes de Asociacio
nes de Productores Teatrales de los Locales de Exhibición, Ramón Tama
yo y Jaime Fraga, respectivamente. 

El convenio se firmó en el despacho del 
presidente autonómico, Joaquín Legui
na, quien quiso de esta forma resaltar 
aún más el apoyo del Gobierno Regio
nal al teatro. En este sentido Leguina 
señaló que es difícil concebir una socie
dad sin teatro. 

Los teatros privados de Madrid que 
se han adherido al convenio, según se 
establece en el articulado, pondrán a 
disposición de la Comunidad de Madrid 
30 entradas diarias durante cuatro días a 
la semana que comprará y distribuirá 
por los centros públicos de enseñanza 
secundaria de Madrid. 

Asimismo la Comunidad de Madrid 
editará los programas de mano de los 
teatros y proporcionará información de 
la cartelera teatral madrileña. A los tea
tros que se adhirieron al citado conve
nio, se les ofrecerá el mismo trato que a 

los Teatros de la Red de Teatros de la 
Comunidad de Madrid, en orden a la in
formatización de taquillas. 

También se establecerán acuerdos 
con Telemadrid a fin de proporcionar 
información de la cartelera teatral en la 
Carta de Ajuste, así como la inserción 
de noticias teatrales en la programación 
cultural de esta televisión. 

Por último, la Comunidad de Madrid 
financiará con Telemadrid una campaña 
de promoción de asistencia a espectácu
los teatrales, con el conocimiento y la 
colaboración de la Asociación de Pro
ductores y Locales. Alejandro Colubi, 
del Teatro Marquina, agradeció en nom
bre de los asistentes las actuaciones de 
la Comunidad y señaló que "estamos 
obligados todos a ir por el mismo cami
no" para prestigiar y fomentar la asis
tencia al teatro. ■ 



Gala del deporte 

Emotivo y entrañable 
acontecimiento deportivo 
Estos dos calificativos son el resumen de lo acontecido el pasado día 18 de 
diciembre, en la entrega de premios de la VII Gala del Deporte. Con las au
sencias de Alfonso y Miriam Blasco, y la presencia del resto de premiados e 
invitados ilustres, así como alrededor de un millar de personas tuvo lugar el 
evento en el Pabellón Juan de la Cierva. 

No estuvo presente Miriam Blasco, debi
do a su desplazamiento a Tokio, pero sí 
estuvo su hermana, qu�en agradeció el 
premio, subrayando que a Miriam le hu
biese gustado recogerlo personalmente. 
Tampoco estuvo presente, físicamente al 
menos, el jugador del Real Madrid y geta
fense Alfonso. No obstante una conversa
ción telefónica que mantuvo el presenta
dor del acto, José Angel de la Casa, con 
el jugador en la concentración sevillana 
levantó los aplausos y desató las emocio
nes de los presentes. 

La presencia de Blanca Fernández 
Ochoa, a pesar de la gravedad de su pa
dre, fue otra de las notas destacadas de la 
Gala. Nuestra esquiadora, a pesar de lo 
fugaz de su presencia, derrochó simpatía 

y agradeció de corazón el premio que le 
entregaba el pueblo de Getafe. Esta mujer 
recibía un premio merecido con creces 
como mejor deportista de la Comunidad 
Madrileña. 

La emoción también se reflejaba en el 
padre de Alfonso. Este hombre pasó mo
mentos entrañables, debido a los premios 
que se le concedían a sus dos hijos. Estos 
brillantes jugadores de fútbol le pusieron 
un nudo en la garganta a su progenitor. 

Otro de los instantes álgidos lo consti
tuyó la ovación que recibieron los chava
les del Seseña Bercial, quienes ataviados 
con sus chandals y bajo la atenta mirada 
de sus padres y entrenador, subían a reci
bir su premio bajo una estrepitosa ova
ción. 

DEPORTES 

Tampoco pasó desapercibida la presen
cia de Antonio Peñalver. Este decatleta, 
galardonado como mejor atleta nacional, 
recibió los agasajos y ovaciones de los 
presentes, sobre todo entre el elemento fe
menino. Su presencia fue otra de las notas 
destacadas de la presente edición de la 
Gala. 

Tras la entrega de premios, participa
ron entre otros los jugadores del Atlético 
de Madrid, Donato, Juanito, Vizcaíno y 
Luis García. Asimismo lo hicieron Alfre
do Di Stéfano, Antonio Ferrándiz y José 
Luis González. Todos ellos estuvieron 
atentos y simpáticos con la multitud de 
personas que se les acercaron a saludar
les. 

Otra de las grandes ovaciones de la no
che fue para el ciclista Marino Lejarreta, 
quien fue galardonado con un premio es
pecial. Este deportista, santo y seña de va
rias generaciones, posee un carisma y le
vanta admiraciones entre todos los que le 
conocen y rodean. Merecido con creces 
su galardón, volvió a demostrar con su 
humildad lo grande que puede ser una 
persona. 

El acto se cerró con los invitados y 
asistentes departiendo en la pista del Poli
deportivo Juan de la Cierva. De esta ma
nera se cerraba la VII Edición de la Gala 
del Deporte, que año tras año gana en bri
llantez. ■

Servicios ciudadanos 

SEGURIDAD CIUDADANA 

POLICIA MUNICIPAL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 681.33.62 
Urg. 092 

POLICIA NACIONAL 

d Churruca s/n Tef.: 695.76.39 
Urg. 091 

PROTECCION CIVIL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 682.19.12 

BOMBEROS 

d Avda. Ciudades s/n 
Tef.: 681.29.45 Urg. 696.07.08 

SANIDAD 

CENTRO MUNICIPAL DE SALUD 

d Hospital S. José 39 
Tef.: 681.51.76 

CENTRO SALUD MENTAL 

d Alvaro Bazán 12 Tef.: 682.30.12 

CENTRO S. LABORAL 

d Felipe Calleja s/n Tef.: 682.29.74 

Ambulatorios: 
A. Los ANGELES 

d Avda. Angeles 57 
Tef .: 624.64.58 

A .P. BERCIAL 

d Delfín 6 Tef.: 682.05.91 

C.S. MARGARITAS 

d Madrid 129 Tef.: 695.12.67 

c.s. RAMON y CAJAL 

d R. y Cajal s/n Tef.: 695.91.96 

C.S. EL GRECO 

d Avda. Reyes Catól. s/n 
Tef.: 681.75.12 / 95 

C .S. SECTOR 111 

d Avda. Juan C. 1 s/n 
Tef .: 682.58.96 

DELEG. SOCIAL 

d San Isidro 2 Tef .: 682.56.11 

Ambulancias: 
CRUZ ROJA 

d Leganés Tef.: 695.60.47 

PUESTO DE SOCORRO 

683.66.41 

TELEFONOS DE INTERES 

TELÉFONO VERDE 

683 23 23 

TELÉFONO ENSERES USADOS 

682 29 38 

OMIC 695 56 29 
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A. Abierto día y noche (cierra de 1,45 a 5)
C. Abierto hasta las diez de la noche ( cierra de 1,45 a 5)

día 1 Avda. Ciudades, 10 (A) 

Brunete, 2 (B) 

día 2 Perales, 11 (C) 

Avda. Aragón, 34 (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 3 Azahar, 1 ( C) 

Alonso Mendoza esq. Paloma (B) 

Madrid, 40 (D) 

día 4 Arboleda, 21 (C) 

Titulcia, 15 (B) 

Madrid, 48 (D) 

día 5 Murcia, 6 (C) 
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Serranillas, 19 (B) 

Madrid, 40 (D) 

Farmacias 

B. Abierto hasta las I O de la noche.
D. Servicio nocturno de I O de la noche a 9,30 del día siguiente.

día 6 Granada, 3 (C) día 11 Avda. Juan de la Cierva, 36 (A) 

Gral. Pingarrón, 9 (B) Zaragoza, 12 (B) 

Madrid, 48 (D) día 12 Sánchez Morate, 11 (C) 

día 7 Córdoba, 2 (C) Cervantes, 5 (B) 

Madrid, 48 (B y D) Madrid, 40 (D) 

día 8 Madrid, 40 (A) día 13 Garcilaso, 40 (C) 

Avda. Angeles, 43 (B) Avda. Angeles, 9 (B) 

día 9 Barraquer, 9 (A) Madrid, 48 (D) 

Rojas, 36-38 (B) día 14 Madrid, 85 (A) 

día 10 Alonso Mendoza, 24 (C) Aragón, 16 (B) 

Piza. Constitución, 10 (B) día 15 Pintor Rosales, 2 (A) 

Madrid, 48 (D) Alicante, 4 (B) 



DEPORTES 

Ambiente de gala en la fiesta del deporte 

El premio especial a los valores humanos en el deporte fue para 
Marino Lejarreta, que le fue entregado por Santos Vázquez, 
Concejal de Deportes 

(viene de pág 2) 

Antonio Ferrandis. Ellos hicieron entrega de pre

mios y dieron muestras de simpatía. 

Al final autoridades, invitados, galardonados y pú

blico asistente salieron satisfechos y, algunos emo

cionados, con un acontecimiento que está conside

rado de los más destacados, deportivamente ha

blando, a nivel nacional. 

El equipo infantil Seseña Bercial ilusionados tras recibir su premio 

¡![e{iz 1993! 
'E[ Ylyuntamiento áe (jetafe áesea que e[ nuevo año traiga paz y prosperiáaá 

a toáos ros fíogares 

HOSPITALILLO DE SAN JOS�AYUNTAMIENTO DE GETAFE
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COOPERATIVA DE VIVIENDAS 
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• V.P.O. Y RENTA LIBRE

• VIV. EN CASCO URBANO
GETAFE-MADRID 

PLAN DE 
VIVIENDA 

PROGRAMA 3.000 VIVIENDAS EN GETAFE 

¡DIFERENTES FASES!• ¡SE ADMITEN SOCIOS! 

GESTIONA: 
• 12 AÑOS GESTIONANDO

COOPERATIVAS

g(Q)(Q)(Q) • MAS DE 2. 000 VIVIENDAS

ENTREGADAS 

INFORMACION: C/ MADRID 56 •1º1 - 28905 - GETAFE - MADRID 

TELF.- 681 64 14 Y 681 64 64 

¡¡11NSCRIBETE YA!!! 


